

La bibliopiscina de Ortuella, abierta hasta final de mes

El Ayuntamiento ha adquirido un stand con capacidad para cien libros. Ortuella. El Ayuntamiento de Ortuella mantendrá abierto el servicio de bibliopiscina hasta finales de este mes de agosto. La principal novedad de esta tercera edición del programa, radica en que el área de Cultura cuenta con un nuevo stand, con capacidad para albergar un centenar de libros. El concejal del área, Txemi Tejedor, explicó ayer que habrá lecturas para todas las edades, "desde libros para que pinten los más pequeños hasta otro tipo de género más serio para los mayores". Con esta iniciativa el Consistorio minero pretende acercar la biblioteca a las piscinas municipales. El servicio se prolongará desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde.

Por otro lado, Tejedor ha anunciado que tras el periodo vacacional se pondrá en marcha el novedoso programa de sacar los libros de la casa de cultura a la calle para que estén más a mano de los vecinos. Así, con la colaboración de instituciones y comercios se espera ofrecer el servicio de préstamo en lugares tan variopintos como el centro de salud, el polideportivo, una peluquería o en las dependencias municipales. Además, el Ayuntamiento ha manifestado su intención de organizar una feria del libro y el cómic en la localidad. Por el momento ya ha comenzado a buscar fechas libres para celebrarlo. >a.a.